

LA ROQUEBRUSSANNE

Un marché très festif à La Provençale



Aux côtés de Reynald Henry, directeur de La Provençale, tous s'affairaient pour animer ce marché de Noël installé dans la cour de l'Ehpad.

(Photo J. H.)

Samedi, des dizaines de visiteurs ont répondu présent à l'invitation de la résidence de retraite. A commencer par le maire de la commune. Rien d'étonnant au regard des stands dressés dans la cour de l'établissement par une quinzaine d'exposants. Sur leurs étals, de superbes créations artisanales, des bi-

joux, des pièces en bois, des objets en céramique, des crèches miniatures, du parfum... Pour réchauffer leurs hôtes, le personnel de La Provençale et des parents de résidents avaient mitonné crêpes, marrons grillés, barbe à papa et vin chaud. Sans oublier les délicieux sablés faits par les pensionnai-

res eux-mêmes. Le tout sous l'œil ravi de Reynald Henry, directeur de la structure, et de son invité du jour, Christian Mifsud, vice-président de l'association « Une photo pour tous », qui prépare pour début janvier un calendrier de l'Ehpad roquier.

J. H.